

Maestros enseñarán sobre el SIDA

# Uso del condón a las aulas

◆ SHIRLEY SANDI

ssandi@lateja.co.cr

**Maestros y profesores** saben que no pueden tapar el sol con un dedo, que la propagación del virus del SIDA sólo puede combatirse con información integral y responsable sobre la sexualidad.

Hablarán sobre el uso correcto del condón, el respeto a la diversidad y las formas de contagio y prevención del SIDA.

La información será para todos los grados, de escuela y colegio, pero adecuarán la información de acuerdo a la edad del alumno. Esta información se complementará con las nuevas guías sexuales que se utilizarán a partir del 2009.

Para cumplir con estos impor-

tantes temas, de los que a muchos aún les cuesta hablar, idearon un programa de capacitación al que se someterán en los próximos meses, de manera que puedan educar con responsabilidad a sus alumnos a partir del próximo año.

El Sindicato de Trabajadoras y Trabajadores de la Educación Costarricense y la Asociación Nacional de Educadores, entregaron al MEP la propuesta que pondrán en ejecución en las escuelas y colegios.

Gabriela Bonilla, representante de la Internacional de la Educación (ONG que apoya la iniciativa) dijo que el reto es tratar el tema de la sexualidad desde la perspectiva de los derechos humanos.



SHIRLEY SANDI

El ministro del MEP, Leonardo Garnier recibió la propuesta de los sindicatos.